

# EASTBLUFF



AFTER CLASS ENRICHMENT PROGRAMS  
ПРОГРАММЫ ПОСЛЕ КЛАССА



**Spring 2024**  
Mar 18 - May 31  
**Весна 2024 г.**  
18 марта – 31 мая



**Play Chess**  
Every Thursday

**Играйте в  
шахматы  
каждый четверг**

NEWPORT BEACH RECREATION & SENIOR SERVICES

949-644-3151 | recreation@newportbeachca.gov

[NEWPORTBEACHCA.GOV/ACE](http://NEWPORTBEACHCA.GOV/ACE)





**MONDAY**  
**ПОНЕДЕЛЬНИК**

**March 18 - May 20** No class 4/8  
**18 марта - 20 мая** Нет класса 4/8

**Inventor Workshop | Brainstorm STEM Education**  
**Мастерская изобретателя**

4th-6th | 3:15-4:15pm | \$216 | EB2000

From designing and building simple inventions to creating amazing robots, students will have the chance to put their creativity into action. This class provides students with a better understanding of how inventors approach challenges. This adventure-packed exploration of inventing is sure to spark your child's imagination and leave them inspired to think like an inventor and make their mark on the world.

От проектирования и создания простых изобретений до создания удивительных роботов – у учащихся будет возможность реализовать свои творческие способности. Этот класс дает учащимся лучшее понимание того, как изобретатели подходят к решению задач. Это наполненное приключениями исследование изобретательства обязательно пробудит воображение вашего ребенка и вдохновит его мыслить как изобретатель и оставить свой след в мире.

**After School Basketball | Stack Sports**  
**После школы баскетбол**

1st-6th | 3:15-4:15pm | \$180 | EB2001

This fun, skill-intensive program is designed for beginning to intermediate players. Using our progressional curriculum, we focus on the whole player - teaching sportsmanship and teamwork. Boys and girls will learn the fundamentals of passing, shooting, ball handling, rebounding and defense through skill-based instruction and small-sided scrimmages.

Эта веселая, требующая навыков программа предназначена для игроков начального и среднего уровня. Используя нашу прогрессивную учебную программу, мы уделяем внимание игроку в целом - обучаем спортивному мастерству и командной работе. Мальчики и девочки изучат основы паса, броска, обращения с мячом, подбора и защиты посредством обучения, основанного на навыках, и схваток с небольшими сторонами.



**TUESDAY**  
**ВТОРНИК**

**March 19 - May 28** No class 4/9  
**19 марта - 28 мая** Нет класса 4/9

**Pateadores Soccer | Pateadores**  
**Патеадорес Футбол**

Kinder-6th | 3:15-4:15pm | \$247 | EB2002

Come join us whether you are new to the sport or looking to improve your skills. We will work on individual, technical footwork through a variety of fun games.

Приходите к нам, если вы новичок в этом виде спорта или хотите улучшить свои навыки. Мы будем работать над индивидуальной технической работой ног посредством разнообразных увлекательных игр.

**LEGO: Super Structures | Strategic Kids**  
**LEGO: Суперструктуры**

1st-4th | 3:15-4:15pm | \$170 | EB2004

LEGO®: Super Structures is a fun, hands-on class. Students will learn the fundamentals of solid structures. Students also learn concepts such as strong shapes, joints, load-bearing columns, and different bridge designs. Projects include the tallest structure and strongest bridge! On the final day, students have a chance to earn medals and prizes.

LEGO®: Суперструктуры – это веселый практический урок. Студенты изучат основы твердых конструкций. Студенты также изучают такие понятия, как прочные формы, соединения, несущие колонны и различные конструкции мостов. Проекты включают в себя самое высокое сооружение и прочный мост! В заключительный день студенты имеют возможность заработать медали и призы.



**Spring Registration:**

**January 29**

**Весенняя  
регистрация:**

**29 января**

# Continued Продолжение

## Video Game Songs on Guitar & Ukulele | Green Room Music Песни из видеоигр на гитаре и укулеле

2nd-6th | 3:15-4:15pm | \$295 | EB2003

Students will learn the basics of guitar and uke, with emphasis of melodies and themes from Video Games. Put down those controllers and pluck some strings instead! The class will culminate with a final concert to showcase this repertoire. Bring your instruments and let's play!

Студенты изучат основы игры на гитаре и уке, уделяя особое внимание мелодиям и темам из видеоигр. Отложите эти контроллеры и вместо этого дерните за струны! Занятие завершится заключительным концертом, на котором будет продемонстрирован этот репертуар. Берите с собой инструменты и давайте играть!

## THURSDAY ЧЕТВЕРГ

March 21 - May 30 No class 4/11  
21 марта - 30 мая Нет класса 4/11

## Strategic Chess | Strategic Kids Стратегические шахматы

1st-6th | 3:15-4:15pm | \$170 | EB2006

We bring the ancient and amazing game of chess to life! Our story-based lessons are tailored to the skill level of the students meaning all chess levels are welcome! In each class, children receive a dynamic lesson followed by chess playing time where they can practice what they have learned and make new friends! Chess teaches many life skills including sportsmanship, patience, strategic thinking, planning ahead, and learning from your losses. The session will end with a fun tournament where students have the opportunity to win trophies and prizes.

Мы воплощаем в жизнь древнюю и удивительную игру в шахматы! Наши сюжетные уроки адаптированы к уровню навыков учеников, а это означает, что мы приветствуем шахматные уровни любого уровня! В каждом классе дети получают динамичный урок, за которым следует игра в шахматы, где они могут практиковать полученные знания и заводить новых друзей! Шахматы учат многим жизненным навыкам, включая спортивное мастерство, терпение, стратегическое мышление, планирование на будущее и умение учиться на своих поражениях. Занятие завершится веселым турниром, в котором студенты смогут выиграть кубки и призы.

## Spanish for Children | Conversa Испанский для детей

Kinder-5th | 3:15-4:15pm | \$250 | EB2005

Learn Spanish and become more fluent and confident. Our approach to teaching languages is an input-based instruction of vocabulary in a way that is comprehensible. It's similar to how you learned your native language. You'll acquire some of the most frequently used words and phrases to help you build your communication skills.

Выучите испанский и станьте более беглым и уверенным в себе. Наш подход к обучению языкам - это обучение словарному запасу на основе ввода в понятной форме. Это похоже на то, как вы выучили свой родной язык. Вы усвоите некоторые из наиболее часто используемых слов и фраз, которые помогут вам развить свои коммуникативные навыки.

A **\$20 refund fee** will be applied to any request made before the start of the second class. **No refunds after the second class.**

К любому запросу, сделанному до начала второго занятия, будет применена плата за возврат в размере 20 долларов США. После второго занятия возврат средств невозможен.



Spring Registration:

January 29

Весенняя  
регистрация:

29 января



## Continued Продолжение

### Shreducate Sk8 | Shreducate Шредукат Скейт

Kinder-6th | 3-4:30pm | \$325 | EB2007

Come out to our Shreducate SK8 class after school on the blacktop. We bring our mobile skatepark, you bring your helmet. Boards and safety gear available as needed. Learn new tricks, make new friends, build confidence and have the best time doing it! We strive to make everyone's experience positive and uplifting! Sign up today!

Приходите в наш класс Shreducate SK8 после школы на асфальте. Мы привозим наш мобильный скейтпарк, вы приносите свой шлем. При необходимости предоставляются доски и защитное снаряжение. Изучите новые трюки, заводите новых друзей, обретайте уверенность и получайте от этого удовольствие! Мы стремимся сделать так, чтобы у каждого впечатления были положительными и поднимали настроение! Зарегистрироваться Сегодня!



## What is



The Newport Beach Recreation & Senior Services Department is excited to introduce After Class Enrichment (**A.C.E.**) programs to Eastbluff Elementary this year! **A.C.E.** is a series of programs designed to further enhance your child's curriculum by providing high quality instruction in a variety of recreational activities held on campus immediately after school dismissal.

Департамент отдыха и обслуживания пожилых людей Ньюпорт-Бич рад представить в этом году программы повышения квалификации после занятий (ACE) в начальной школе Истблафф! ТУЗ. – это серия программ, предназначенных для дальнейшего улучшения учебной программы вашего ребенка путем предоставления высококачественного обучения различным развлекательным мероприятиям, проводимым на территории кампуса сразу после окончания школы.

## Spring Registration: January 29th

## Весенняя регистрация: 29 января.